



33° Foro Internacional OES

en alianza con la **Fundación Santa Fe de Bogotá**
y **Planetree Internacional**

La fuerza de la colaboración: Alianzas público-privadas para un sistema de salud más sostenible

En el contexto actual del sistema de salud, las alianzas público-privadas han emergido como una solución estratégica clave para enfrentar los desafíos y mejorar la eficiencia de los servicios. Este modelo de colaboración, que fusiona los recursos y capacidades del sector público y privado, ha demostrado ser crucial, especialmente en tiempos de crisis como emergencias sanitarias. En el conversatorio “De las alianzas público-privadas”, moderado por Carlos Eduardo Rodríguez, director del Macrosector de Salud y Químicos de la Cámara de Comercio de Bogotá y director del Clúster de Salud de Bogotá y con la participación de Reinaldo Grueso, director General del Hospital Universitario San Ignacio y Manuel González, asesor de la Secretaría Distrital de Salud de Bogotá,, se profundizó en cómo estas alianzas pueden ser una herramienta poderosa para superar los retos del sector salud.

Puntos destacados:

- **Importancia de las alianzas público-privadas en la salud:** Se destacó cómo estas alianzas pueden mejorar la eficiencia del sistema de salud, especialmente en tiempos de crisis o emergencias sanitarias, al combinar los recursos y capacidades del sector público y privado.
- **Casos de éxito:** Se presentaron ejemplos de países o regiones donde las alianzas público-privadas han tenido un impacto positivo, como la mejora en la infraestructura sanitaria, la optimización de la distribución de recursos y el aumento en la cobertura de servicios de salud.
- **Beneficios para la población:** Se resaltó cómo estas alianzas pueden garantizar un acceso más equitativo y de calidad a los servicios de salud, mejorando la atención y reduciendo las desigualdades en el acceso a tratamientos médicos.
- **Desafíos y barreras:** Se discutieron los obstáculos que enfrentan las alianzas público-privadas, como las barreras normativas, la falta de confianza entre los actores involucrados y las diferencias en los objetivos y enfoques entre el sector público y privado.
- **Fomento de la confianza y la colaboración:** Se subrayó la necesidad de construir relaciones de confianza entre los sectores público y privado, lo cual es crucial para el éxito de estas alianzas, y se destacó la importancia de la transparencia y la rendición de cuentas.
- **Impacto en la sostenibilidad del sistema de salud:** Se analizó cómo las alianzas pueden contribuir a la sostenibilidad del sistema de salud, al permitir una mejor asignación de



33° Foro Internacional OES

en alianza con la **Fundación Santa Fe de Bogotá**
y **Planetree Internacional**

recursos y la implementación de soluciones innovadoras que respondan a las necesidades cambiantes de la población.

- **Futuro de las alianzas público-privadas:** Se discutió el potencial de expansión y el papel clave que estas alianzas pueden jugar en la transformación digital del sector salud, la innovación en tratamientos y la mejora continua de la calidad en la atención médica.

Conozca más y acceda al conversatorio completo aquí  <https://bit.ly/3BzYmRs>